



L'action «Donne une seconde vie à ton jouet» permet à des enfants défavorisés de recevoir eux aussi un cadeau à Noël.

# Des cadeaux aussi pour ceux qui n'en reçoivent pas

Du 6 au 18 novembre, la coopérative Migros Genève participe à l'action «Donne une seconde vie à ton jouet», en faveur de l'Hospice général. Cette collecte de jouets neufs ou de seconde main qui a lieu dans quatorze magasins est destinée aux enfants dont les familles sont aidées par l'institution.

**Texte:** Dolores Innaurato

L'an dernier, grâce à la générosité des clients de Migros Genève et à la mobilisation de nombreux bénévoles, plus de 3500 cadeaux ont été offerts et distribués sur vingt-trois sites de l'Hospice général, centres d'action sociale ou centres d'hébergement collectif accueillant des personnes migrantes. Les enfants ont ainsi pu choisir un cadeau

qui leur faisait plaisir pour Noël et participer à des ateliers ou à d'autres activités organisées au sein de l'institution.

L'Hospice général est heureux de pouvoir cette année encore bénéficier du partenariat avec Migros Genève pour que les enfants de familles vivant dans la précarité puissent également se réjouir de cette fête universelle.

Enfin, au-delà de son aspect solidaire, cette action nous sensibilise toutes et tous à la lutte contre le gaspillage et la surconsommation en favorisant la récupération de jouets qui ont eu une première vie. Cette promotion du seconde main met en pratique la notion de développement durable, qui est un des principes d'action de l'Hospice général. **MM**

## Une institution centenaire

L'Hospice général est une institution genevoise fondée le 14 novembre 1535 dont le but est d'apporter de l'aide aux plus démunis. Au travers des siècles, cette institution de référence n'a cessé de poursuivre sa mission pour assumer aujourd'hui principale-

ment le mandat de service social de l'État de Genève. Présente dans cinquante lieux sur tout le territoire du canton, l'Hospice général œuvre pour que chacun ait sa place dans la communauté genevoise et puisse y apporter sa contribution. Infos: hospicegeneral.ch